

O.J.D.: 211187 E.G.M.: 719000



Fecha: 06/10/2003 Sección: MEDICINA

Páginas: 66

## Una prueba detecta en los diabéticos el riesgo de daño renal

Esta prueba consiste en una tira que, mediante un análisis de orina, detecta la microalbuminuria. Se estima que más del 30% de los diabéticos tipo II presentarán esta alteración, que refleja una pérdida anormal de proteinas a través de los riñones. Si no se tratan, entre el 20 y el 40% de estas personas acabarán desarrollando proteinuria en un plazo de 5 a 10 años. En estos casos, el deterioro de la función renal suele derivar en una insuficiencia renal inevitable que precise diálisis o un trasplante.